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 الملخص
درسةدارالهدىالمفيفيتعليمالتّصركوسيلةيةنآستخدامالآياتالقرإمرضية، علوم. 

.البحثالعلمي.م2017/2018للعامالدراسي وونوداديبالتارالمتوسطةالإسلامية
تولونجأجونج:شعبةتعليماللغةالعربية،كليةالتربيةوالعلومالتعليمية.المشرف:محمد

رضيصنهاجي،الماجستير.أسعد
 صريف، الت  يةكلمة الإشارية : الآيات القرآن

.عوبةجانبكبيرمنالصّعلىالصرفأنقواعدمنالطلابيرونيعتقدالكث
:وجودزيادةالحرففيالأفعاليتغيرالمعنىالواحدإلىالمعانيلأنّويسببهذاالإعتقاد

لك.سيكونتعليمالتصريفسهلة،إذااستخدموغيرذالأسماءووجودالأوزانالمختلفة،
درسأنيستخدملماستطيعيوفياختارالأمثالالكلمات.تغيرالمدرسالأمثلةفيكل

 .الحروفمتنوعةمنالأفعالأوالأسماءأونآياتآلأنفيالقر،يةنآالآياتالقر
والنتيجةمن والمشكلاتوحلّها، الإجراء، البحثلمعرفة ستخدامإيهدفهذا

القر التّصر كوسيلةيةنآالآيات فيتعليم الإسلاميةالمفي المتوسطة الهدى دار درسة
 .م2017/2018للعامالدراسي وونوداديبالتار

البحث والكائن البحثكيفي. التّصرالمنهجفيهذا الآياتوسيلةب فيتعليم
عالحقائقالمقابلةوالملاحظة.طريقةجمدرسةدارالهدىالمتوسطةالإسلاميةالمفييةنآالقر

 والوثائق.تحليلالحقائقباستخدامالوصفيالكمي.
عملياتأوخطواتالتعليمالتيتعملالمدرسةفيتعليم(1نتيجةالبحث:)

القرآن الآيات بالسلام يعنييةالتصريفباستخدام التعليمية عملية المدرّسة تفتح أولا
رابعا.ةكشفالغياب.ثالثاتسألالمدرّسةعنالدرسالماضيوالدعاء.ثانياتقرأالمدرّس

المدرّسةمادةتشرحالتساؤلبينالمدرّسةوالطلابوالتجاوبوفقاعلىالمادة.خامسا
لمدرّسةالأمثلةبكلمةأخرىاتعطيالتعليم.سادسالاحظالتلاميذشرحالمدرّسة.سابعا

المدرّسةالتلاميذليبحثوافيالقرآنكلمةالتيمرتأبتصريفالإصطلاحي.ثامنااصرّفهتثمّ



 ك

التلاميذ المدرّسة أشارت تاسعا الإصطلاحي. بتصريف يصرّفوا ثّم متساوي وزنها
مللتصريفتبدلاأ خلاصةعنالمادة.والأخراختتامةستنتجالمدرستامالفصل.عاشرا
ا الدرسو 2).لدعاءعن الآةللمدرّسالمشكلات( كوسيلةيةياتالقرآنفياستخدام
.تاجإلىوقتطويلوتحستعدّالتخطيطالجيدتأنةبرعلىالمدرّستُيعنيتعليمالتصريف

ويُُبرعلىالطلابأنيفكرمرةثانيةعالية إلىتركيزاتوالمشكلاتللطلابهييحتاج
الأخرىثيبح يعني والمشكلات أخرى. كلمات إلى ويصرّفها الكلمة جميع، ليس
أمرتالطلا عندما بعضالطلاب يحور حتى الأمثلة الإعطاء في المدرّسة يلاحظ  ب

الوظيفة. يتناول أن المدرسالمدرّسة تعمل التي محاولة ةأما جيداتهي التخطيط صنع
اتو لكثر العربية الكتباللغة من والولمراجع الطريقة لصنع الجديدة تعليمتسائل سهل

قيمةالمتوسطةالطلابتعليةخدامالآياتالقرآنباستتعليمالتصريف(3.)التصريف
.تزديدا
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Learning Qowaidus Shorfi is something difficult for most students. This is 

due to an addition of letters in a word will change the meaning from one word to 

another, the difference of wazan dll.Learning shorof especially tashrif will be easy 

when the teacher gives a clear example of every word changes.Searching for 

examples, teachers can use the Quranic verse, because in Al-Qur'an there are 

various Fi'il, Isim and Huruf. 

This research aims to determine the process, problematics and solutions 

and the results of using verses of Al-Qur'anas medium oftashrif learningat MTs 

Darul Huda Wonodadi Blitar year 2017/2018.The method used in this research are 

qualitative. The object of this research is tashrif learning using the Quranic verse 

applied in 7th grade of MTs Darul Huda.Data collection techniques such as 

interviews, observation and documentation.  

Data analysis using qualitative descriptive. The results are :(1) Learning 

tashrif process using the Quranic verses as follows:The first teacher opened the 

lesson by greetings and prayers, The second teacher reads attendance, the third 

teachers review last material, the fourth question and answer time between teacher 

and student about the lesson to be discussed,the fifth teachers explain the subject 

material, the sixth students give attention to the teacher's explanation, the seventh 

teachers give examples a word then tashrif by using tashrif Ishthilahi,the eight 

teachers asked students to search a word in Al-Qur'an whose wazan is same as the 

example which the teachers give and then asks them to tashrif,the ninth teachers 

asked students to tashrif in front of the class, the tenth teachers concluded, the last 

closing and prayer.(2) The problematic of learning tashrif using Quranic verses 

for teachers requires them to make good plans, and the process needs a long 

time.Meanwhile the problem for students is require students to more concentrate 

and think twice to look for words in the Qur'an that the wazan is same as the 

example and try for tashrif it.Another problem is not all students pay attention to 

the teacher's explanation so that some students feel confused when given a 

task.The solution is teacher must make a good RPP, reproduce the reference to 

create new learning methods and media to facilitate the learning process.(3) 

Tashrif learning by using the verses of Al-Qur'an makes the average value of 

students increases.  
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Mempelajari qowaidus shorfi merupakan sesuatu yang sulit bagi 

kebanyakan siswa. Hal ini disebabkan karena adanya pertambahan huruf dalam 

suatu kata akan mengubah ma’na dari satu kata ke kata yang lain, adanya 

perbedaan wazan dll. Pembelajaran shorof khususnya tashrif akan menjadi mudah 

apabila guru memberi contoh yang jelas disetiap perubahan kata. Dalam mencari 

contoh, guru dapat menguunakan ayat Al-Qur’an, karena di dalam Al-Qur’an 

terdapat bermacam-macam fi’il, isim dan huruf.  

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui proses, problematika dan 

solusinya serta hasil dari penggunaan ayat Al-Qur;an sebagai media pembelajaran 

tashrif di MTs Darul Huda Wonodadi Blitar Tahun Pelajaran 2017/2018.  

Metode dalam penelitian ini adalah kualitatif. Objek penelitian ini adalah 

pembelajaran tashrif dengan media ayat Al-Qur’an yang diterapkan di kelas 7 

MTs Darul Huda. Teknik pengumpulan data berupa wawancara, observasi dan 

dokumentasi. Analisis data dengan menggunakan deskriptif kualitatif.  

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : (1) Proses pembelajaran tashrif 

menggunakan ayat Al-Qur’an dilakukan sebagai berikut : pertama guru membuka 

pelajaran dengan salam dan doa, kedua guru membaca absen, ketiga guru bertanya 

pelajaran yang lalu, keempat tanya jawab antara guru dan murid tentang pelajaran 

yang akan dibahas, kelima guru menjelaskan materi pelajaran, keenam murid 

memperhatikan penjelasan guru, ketujuh guru memberi contoh suatu kata 

kemudian mentashrifnya dengan tashrif ishthilahi, kedelapan guru meminta siswa 

mencari kata dalam Al-Qur’an yang wazannya sama dengan kata yang 

dicontohkan guru kemudian memintanya untuk mentasrif, kesembilan guru 

meminta siswa mentashrif secara bergantian di depan kelas,  kesembilan guru 

memberi kesimpulan, kesepuluh penutup dan do’a. (2) Problematika pembelajaran 

tashrif meggunakan ayat-ayat Al-Qur’an bagi guru yaitu mengharuskan guru 

membuat rencana yang bagus, dan prosesnya membutuhkan waktu yang lama. 

Sedangkan masalah bagi siswa yaitu mengharuskan siswa berkonsentrasi tinggi 

serta berpikir dua kali yaitu berpikir mencari kata dalam Al-Qur’an yang 

wazannya sama dengan contoh dan berpikir untuk mentashrifnya. Masalah yang 

lain ialah tidak semua siswa memperhatikan penjelasan guru sehingga sebagian 

siswa merasa bingung ketika diberi tugas. Adapun solusinya yaitu guru harus 

membuat RPP yang bagus, memperbanyak rujukan untuk membuat metode dan 

media pembelajaran yang baru sehingga memudahkan proses pembelajaran. (3) 

Pembelajaran tashrif dengan menggunakan ayat-ayat Al-Qur’an menjadikan nilai 

rata-rata siswa bertambah.  


